

Senioren-Assistenten unterstützen Winterhilfe für die Ukraine

Mitglieder der BdSAD spenden 4.210 Euro und unterstützen bedürftige Menschen im Kriegsgebiet mit dringend benötigter warmer Kleidung

Am 24. Februar 2023 jährte sich der Beginn des Angriffskrieges Russlands gegen die Ukraine. Gut die Hälfte der kritischen Energieinfrastruktur des Landes ist bereits zerstört, tausende Menschen sind der Kälte ungeschützt ausgesetzt und frieren.

Die Bundesvereinigung der Senioren-Assistenten e.V. (BdSAD) hat mit ihren aktuell rund 270 Mitgliedern im Dezember 2022 eine Spendenaktion ins Leben gerufen, um Menschen vor Ort zu helfen. Innerhalb kurzer Zeit kamen über 4.000 Euro über die Spendenplattform betterplace.org zusammen und wurden Anfang Februar 2023 an die Ukraine-Hilfe Berlin e.V. übergeben.

„Im Namen unseres Vereins bedanken wir uns für die Unterstützung. Mit der Spende der Senioren-Assistenten konnten wir insgesamt 280 Thermosets erwerben und in verschiedene Regionen der Ukraine bringen, um bedürftigen Menschen in diesem Winter vor Ort wärmere Kleidung zu verschaffen“, so Thomas Beckmann, ehrenamtliches Mitglied beim Ukraine-Hilfe Berlin e.V. und Initiator des Hilfsprojektes [Winterhilfe für die Ukraine](#).

Senioren-Assistenz – aus Berufung nah am Menschen

Professionelle Senioren-Assistenten begleiten und unterstützen Senioren und Menschen mit Hilfebedarf in ihrem Alltag. Sie aktivieren und motivieren, schaffen Tagesstrukturen und leisten Hilfe zur Selbsthilfe für ein selbstbestimmtes Leben. Senioren-Assistenz schließt die Betreuungslücke zwischen Pflege und Hauswirtschaft und entlastet die Pflegenden. Ihre Arbeit wird oft privat vergütet, doch bei Vorliegen eines Pflegegrades übernehmen oft auch die Pflegekassen zumindest teilweise die Kosten. Mitglieder in der Bundesvereinigung der Senioren-Assistenten Deutschland (BdSAD) e.V. garantieren zudem die Einhaltung anspruchsvoller Qualitäts- und Ethikstandards bei ihrer Berufsausübung. Weitere Informationen gibt es unter www.bdsad.de.

Über Ukraine-Hilfe Berlin e.V.

Die Ukraine-Hilfe Berlin ist eine gemeinnützige, humanitäre Hilfsorganisation. Hier engagieren sich Ukrainer und Freunde der Ukraine aus der ganzen Welt. Es werden ehrenamtlich Spenden gesammelt und Hilfstransporte organisiert. Mit verlässlichen Partnern vor Ort sorgt die Organisation dafür, dass die Spenden dort ankommen, wo sie gebraucht werden.

Mehr Informationen unter: [Ukraine-Hilfe Berlin e.V.](#)

Für Rückfragen und Bildmaterial:

Anja Mikulla

Pressesprecherin der BdSAD e.V.

E-Mail: presse@bdsad.de

Mobil: +49 172 821 78 84

PRESSEINFORMATION

Februar 2023



Die Bundesvereinigung der Senioren Assistenten Deutschland (BdSAD) e.V. mit Sitz in Berlin ist die Interessenvertretung qualifizierter Dienstleister, die begleitende Alltagsunterstützung für Senioren und Menschen mit Hilfebedarf anbieten. Der Verein setzt sich für die Anerkennung des Berufsbildes in der Gesellschaft ein und ist ein Beratungs- und Kompetenznetzwerk mit hohen Qualitätsansprüchen. Auf der [Homepage](#) bietet die BdSAD eine Suchfunktion mit der Liste aller Mitglieder als übersichtlichen und schnellen Service an.

In dieser Presseinformation wird aus Gründen der besseren Lesbarkeit das generische Maskulinum verwendet. Weibliche und anderweitige Geschlechteridentitäten werden dabei ausdrücklich mitgemeint, soweit es für die Aussage erforderlich ist.

Kontakt für Nachfragen und weitere Auskünfte:

Anja Mikulla

Pressesprecherin

Phone: 0172 821 7884 | Mail: presse@bdsad.de